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ВЕДОМОСТИ

СУРГУТЯНКИ
ПОЛУЧИЛИ 
ПРЕМИЮ
«ЖЕНЩИНЫ
НКО – 2024»
В конце июня на Всероссийском
форуме женщин-лидеров НКО в
Москве объявили победительниц
Первой национальной
профессиональной премии
«Женщины НКО – 2024».

Премия объединила руководитель-

ниц и активных сотрудниц некоммерче-

ских организаций из 54 регионов страны 

с целью развития женского сообщества 

и обмена лучшими практиками.

Сургут представляли четыре участ-

ницы. В номинации «Социальная и пра-

вовая поддержка людей в трудной жиз-

ненной ситуации» победу одержала ру-

ководитель автономной некоммерческой 

организации «Центр социальной помо-

щи «Шаг вперёд» Наталья Прокошева.

Директор АНО «Центр поддержки 

семей «Круг надежд» Надежда Сергае-
ва победила в номинации «Амбассадор а
Премии «Женщины НКО». В номина-

ции «Социальная и правовая поддержка 

людей старшего поколения и ветеранов» 

лучшей стала специалист центра «Круг 

надежд» Екатерина Трифонова.

Финалистка номинации «Наука, об-

разование и просвещение» – учредитель 

частного общеобразовательного учреж-

дения «Школа древо жизни» Екатерина 
Говоркова.
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ДЛЯ МОЛОДОГО ПАРНЯ В МАКЕЕВКЕ
ДОБРОВОЛЬЦЫ ГУМКОРПУСА ПРИВЕЗЛИ ИНВАЛИДНУЮ КОЛЯСКУ

Всероссийское общество инвали-

дов в Макеевке обратилось за помо-

щью в Гуманитарный добровольческий 

корпус. В городе вместе с мамой живёт 

20-летний парень с инвалидностью 

Константин. Он с юного возраста са-

мостоятельно не передвигается.

Все заботы по его воспитанию лег-

ли на плечи мамы, так как отец ушёл 

из семьи, когда мальчику было десять 

месяцев.

– Костя родился в пять с половиной 

месяцев. Врачи сразу сообщили нам, что 

он будет на коляске. Каждый год ездим 

на реабилитацию, но, к сожалению, у 

нас никаких изменений. Куда только не 

обращалась, помочь с инвалидной коля-

ской нам не смогли. Она очень дорогая. 

Мы живём на его инвалидную пенсию и 

на мою. Поэтому у нас было безвыход-

ное положение, – поделилась женщина.

Последний раз коляску обновляли 

пять лет назад. В ней Константин нахо-

дится постоянно, так как сам он не может

сидеть. Но модель уже устарела, передви-

гаться на ней стало тяжело. Колесо отва-

ливается, спинку кресла мама уже не раз

пришивала. Новую технику женщина

не может позволить 

себе купить.

Добровольцы из

Югры и других реги-

онов России не мог-

ли не откликнуться 

на эту историю.

– Добровольцы

Гумкорпуса отвез-

ли коляску, в кото-

рой очень нуждался 

парень. И это не 

первая коляска, ко-

торую мы передаем 

в Макеевку. При не-

обходимости и ког-

да есть запрос, мы стараемся решить 

проблемы. Обменялись с семьёй кон-

тактами. Если будут дальнейшие за-

просы, мы постараемся помочь, – рас-

сказал старший группы добровольцев 

Дмитрий Почувалов.

Коляску Константину доставили 

при первой возможности. На месте уже 

подкачали колёса и помогли парню пе-

ресесть на новый транспорт.

– Я люблю играть в компьютерные 

игры, особенно в гонки. Слушаю музыку, 

люблю подпевать, также катаюсь по 

улице. В новой коляске чувствую себя 

комфортно, сидеть удобно. Спасибо, – 

от души поблагодарил Константин.

¦ Марина МЕЛЬНИЧЕНКО

СРОК – ДО КОНЦА ГОДА
На месте будущего Научно-технологического центра продолжаются работы 
по возведению дороги и инженерных сетей

В Сургуте на 60 процентов выполне-

ны работы по возведению магистраль-

ной дороги с техническим названием 

16-«ЮР» к НТЦ. «В рамках возведения 

Научно-технологического центра город 

принял на себя обязательства по реа-

лизации десяти объектов. В прошлом 

году мы завершили три из них – это 

магистральный водовод, сети ливневой 

канализации с локально-очистными 

сооружениями и канализационно-на-

сосная станция для перекачки хозбы-

товых стоков. В этом году мы продол-

жаем реализацию объектов, таких как 

магистральная дорога, набережная го-

рода Сургута и инженерные сети: сети 

водоотведения, газо-, электро-, водо- и 

теплоснабжения», – рассказал началь-

ник технического отдела МКУ «Управ-

ление капитального строительства» 

Сургута Андрей Арменчу.

Работа по строительству дороги 

идёт по графику. Сдать объект подряд-

чик планирует к 30 октября. Ежедневно 

на площадке работает 15 единиц тех-

ники и 30 специалистов. Сегодня они 

трудятся над устройством щебёноч-

ного основания. Как рассказал глав-

ный инженер строительной компании 

«ЮВиС», которая и занимается возве-

дением магистрали, Антон Суворов, 

согласно проектным решениям, под 

щебёночное основание была уложена

специальная ткань геоспан. Это не-

обходимо для того, чтобы не смеши-

вались грунт, песок и щебень. Кроме

того, такое решение предотвращает

появление трещин на асфальте. Благо-

даря жёсткому основанию из геоткани 

нагрузка от движения машин распре-

деляется равномерно и покрытие не

проседает, а свойства геоспана способ-

ствуют отведению воды и препятству-

ют размыванию дорожного полотна.

«Основание устраивается в два этапа 

– из мелкого и крупного щебня. Плани-

руем в ближайшее время приступить к 

укладке нижних слоёв асфальтобето-

на. Чтобы дорога не подтапливалась,

изначально было приподнято основное

земляное полотно, по отметкам оно

будет выше намного, чем поверхность

воды», – добавил Антон Суворов.

Параллельно с возведением маги-

страли ведутся работы по строитель-

ству коммуникаций. Учредитель АО

«Механизатор» Евгений Пучкин рас-

сказал, что его специалисты занима-

ются сетями водоотведения и тепло-

снабжения. Общая их протяжённость

составляет около 11 километров: «В 

данный момент усиленно работаем над

точками врезки по дороге, чтобы во-

время сдать объект. После завершения 

на врезках перейдём на основные эта-

пы строительства. Все материалы и 

оборудование для производства работ 

по водоотведению получили, по тепло-

снабжению – завозится труба. Сроки у 

нас оговорены – до конца года все объек-

ты, касающиеся нашей компетенции, 

должны быть завершены».

До конца года планируется закончить 

и еще один объект – набережную. Пока 

работы здесь приостановлены из-за вы-

сокого уровня воды, однако на график 

строительства это не повлияет, уверен 

Андрей Арменчу: «На сегодняшний день

мы находимся в стадии наблюдения, сле-

дим за уровнем воды, ждём снижения. Чем 

раньше это произойдёт, тем быстрее 

продолжим. Мы не стоим на месте, на 

объекте ведётся работа постоянно».

Добавим, работы по берегоукрепле-

нию будущей набережной выполнены 

на сто процентов, предполагается, что 

она будет полностью выполнена из 

гранита; там планируется разместить 

два амфитеатра, спуски к воде, малые 

архитектурные формы, площадки для 

прогулок. Что касается дороги, то она 

свяжет улицы Никольскую и Энгельса, 

создавая своеобразное кольцо, кро-

ме того, станет магистральной улицей 

между всеми объектами НТЦ.

¦ Таисия ОРЛОВА

С ТЕПЛОТОЙ И ЗАБОТОЙ
Добровольцы Гумкорпуса только 

за неделю в июне раздали более 12
тысяч порций горячей еды мирному 
населению ЛДНР, 100 «коробок до-
бра» передали жителям, которые на-
ходятся в непосредственной близости
к линии боевого соприкосновения, 50
«посылок солдату» доставили бойцам
из Югры. Продолжается работа по
оказанию помощи в пяти госпиталях 
красной зоны ЛДНР и четырёх госпи-
талях в Ростовской, Белгородской и
Воронежской областях. На регуляр-
ной основе 75 добровольцев сопрово-
ждают раненых бойцов, выполняют
перевязки, помогают связаться с род-
ными и близкими.
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